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氏　　名

答弁を
求める者

発言
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1 椿原　竜二
(一問一答）

1. 中学校部活動の
地域移行について

町長
教育長
担当部長

30分

2. 公共施設の太陽
光発電導入につ
いて

町長
担当部長

2 森谷　信哉
(一問一答）

1. 災害時の迂回路
について

町長
担当部長

40分

2. 有害鳥獣対策に
ついて

町長
担当部長

１.災害時の迂回路については、町道、林道、県道とあるが整備状況はどうか。
２.国道480号の遠井区間は落石や、河床の浸食でいつ災害時通行止めにあうか分か
　 らない、県道の整備は急務だと考えるが、県に対する要望はどのようになってる
　 か。

１.過去から現在の被害状況並びに捕獲状況はどうか。
２.日本カモシカは天然記念物だが、頭数調査して駆除してる県はあるが、現在では
　 農林産物の被害は増えてると聞く、県通じて文化庁に駆除の許可申請してはどう
　 か。

環境省では、2050年カーボンニュートラルや2030年度の温室効果ガス削減目標の実現
そして地域の脱炭素化を通じた地方創生の実現に向けて、地域資源である再生可能エ
ネルギーの最大限の導入を促進していくことが重要とし、自治体が保有する公共施設
での太陽光発電導入を率先実行すると発表している。本町では、太陽光発電を導入し
ている施設と、していない施設がある。これまでの経緯と、これからの計画は。

令和６年第２回定例会一般質問

質　問　事　項 質　問　要　旨

少子化や教職員の働き方改革を背景に、これまでのように部活動を実施、運営するこ
とが困難になりつつある。人数が集まらず、チームが組めない。やりたい部活動がな
いなどの状況がある。本町では、やりたい部活動がなく校区外の中学校に通う生徒も
いる。
国は、中学校部活動の地域移行を推進しているが本町の現状と考えは。
また、地域移行をするメリットと課題はどう考えているか。
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3 殿井　堯
(一問一答）

1. 新たに議会へ出席
する職員の行政に
対する意気込みと
それに対する期待
を問う

建設環境部長
産業振興部長
教育部長
消防長

企画調整課長
町長
副町長

60分

2. 個人住宅の耐震
改修補助について

町長
副町長
担当部長

4 栗山　昌之
(一問一答）

1. 帯状疱疹ワクチ
ンの補助

町長
教育長

担当部長

60分

2. 地域プロジェク
トマネージャー
事業とは

町長
教育長

担当部長

3. こども誰でも通
園制度の対応は

町長
教育長

担当部長

４月より新たに議会へ出席されることになった職員に対し、具体的な仕事内容および
それに対する取り組み方について問う。
また、町長、副町長には、職員たちに対し、どのような期待を持っているのかを問
う。

本町で発掘されたモササウルスのレプリカ作成に関する費用と聞いているが詳細につ
いて説明されたい。また、レプリカ完成後、どのような利用をするのか、観光資源と
しての利用はどのように考えているのか。

「こども誰でも通園制度」は「こども家庭庁」が考えている親が就労していなくても
子どもを保育所などに預けることができる新たな制度です。
現状の保育体制で子どもの出産を控えるなどの家庭計画を考えている家庭がある。
本町の方針としてどう考えるのか。
令和８年度から全国で実施される予定であるが、本町の対応準備はできているのか。

質　問　事　項 質　問　要　旨

日本各地で相次いで発生する地震や急激な物価高騰等により、個人住宅の耐震改修費
用が高騰している。
有田川町でも来るべき地震被害に備えて、耐震改修補助金の上限額を現在の１１６万
６千円から引き上げることは出来ないのか。
ちなみに田辺市では、令和６年度より上限額を１５０万円に引き上げている。
また、不良空き家の撤去補助（現在の上限額５０万円）、およびブロック塀撤去補助
（現在の上限額１０万円）についても引き上げを検討できないか。

補助の対象者、補助金の額、ワクチンの料金、接種回数等に対する説明と近隣町の補
助対象の違いを示されたい。また、年齢制限（上限）について設定されている理由は
なにか。
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5 増谷　憲
(一問一答）

1. 国保制度につい
て

町長
担当部長

50分

2. 風力発電につい
て

町長
担当部長

6 堀江 眞智子
(一問一答)

1. 保育の充実につ
いて

町長
教育長

担当部長

40分

2. 学校行事等での
万博見学につい
て

町長
教育長

担当部長

(１)保育所における子育て支援員について
　  ① 各保育所における子育て支援員の人数
　  ② 子育て支援員の役割
　  ③ 子育て支援員の処遇について
　　   ・給与、有給等
(２)正規保育士の増員について
　  ① 正規保育士と会計年度保育士の割合は
  　② なぜ会計年度保育士が増えているのか
  　③ 正規保育士を増やす計画は

(１)万博工事中でのメタンガス爆発についての考えは
(２)安全に絶対がない状況をふまえ、万博見学について児童生徒や保護者の意見を
　　尊重するとともに、学校の独自判断を尊重されたい

質　問　事　項

１.知事へ住民の意見を伝えるということだったが、伝えたか、知事から求められた
　 意見には。
２.各種専門家や弁護士会など自然の大切さをなぜ強調するか。認識は。
３.風力発電を計画中の事業者に断念の要請を。
４.有田川ウインドファーム風力発電更新の計画は、またゴルフ場内への計画は。

質　問　要　旨

１.町内の国保世帯、被保険者の所得状況などはどうか。
２.標準給付費の見通しは。
３.国保統一化の進捗状況は、全国で統一化された都道府県は。
４.マイナンバーカードへ保険証の統一状況は、強制でないことの確認。
５.マイナンバーカードへの統一化で短期証、資格証の方の医療費の支払いはどうな
   る。
６.法定減免だけでなく独自減免はできる。その認識は。
７.国保税の引き上げでなく、引き下げの方向で。
８.国に対して国庫負担を４５パーセントに引き上げの要請を。
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1. 国道・県道の維
持管理について

町長
担当部長

2. ドクターヘリの
現状について

消防長

質　問　事　項 質　問　要　旨

7 岡　省吾
(一問一答)

１.道路沿いの草刈り、溝そうじの頻度はどうか。
２.道路カーブの見通しを阻害している雑木の撤去に関しての考え方は。
３.道路上方部に覆いかぶさっている樹木の撤去に関しての考え方は。

40分

１.年間のドクターヘリ要請件数はどうか。旧町別に示されたい。
２.ドクターヘリ要請に係る一連の流れを示されたい。
３.ドクターヘリで重傷者、重篤者を搬送する場合、医大までの所要時間はどのくら
   いか。
４.ヘリポートの設置状況はどうか。旧町別の箇所数を示されたい。
５.各地域から、新たなヘリポート整備の要望状況はどうか。


